

Communiqué de presse

Lyon, le 16 mai 2022

DES BAILLEURS SOCIAUX ET DES ENTREPRISES A NOS CÔTÉS POUR ACCUEILLIR DES FAMILLES UKRAINIENNES

Des bailleurs sociaux et des entreprises se mobilisent aux côtés de notre association pour accueillir 80 nouvelles familles ukrainiennes dans la Métropole de Lyon, en partenariat avec la Préfecture et la Direction Départementale de l'Emploi, du Travail et des Solidarités (Ddets).

80 appartements sont mis à disposition à Lyon et dans la Métropole. Parmi les bailleurs sociaux impliqués : **Alliade Habitat, Grand Lyon Habitat, ICF Habitat, In'li** ainsi que le promoteur 6^e sens immobilier.

Des entreprises nous accompagnent aussi : **Starterre** via **L'Entreprise des possibles** et **Lyseo**, tandis que **Conforama, Whirlpool, Boulanger** et **Leroy Merlin** contribuent à l'équipement des logements.

L'association Habitat et Humanisme Rhône est déjà mobilisée dans le département du Rhône auprès des réfugiés ukrainiens depuis le début de la guerre. Elle **va accueillir 80 nouvelles familles** dans ces appartements, tous situés dans la Métropole de Lyon.

Au-delà du logement, l'association déploie un **accompagnement pluridisciplinaire et adapté à la situation de chaque famille**. Des temps dédiés dans les **Escales Solidaires** vont soutenir l'insertion de ces familles ukrainiennes par l'apprentissage de la langue française qui favorisera le lien social et l'accès à l'emploi. Au total, **120 bénévoles** sont mobilisés pour assurer l'accueil de **près de 350 réfugiés ukrainiens** dans la Métropole.

Merci aux bailleurs sociaux et à nos partenaires qui nous accordent leur confiance et leur soutien ainsi qu'aux nombreux donateurs.

A PROPOS D'HABITAT ET HUMANISME

L'association Habitat et Humanisme, présente dans 80 départements, œuvre depuis près de 40 ans en faveur du logement et de l'insertion des personnes en difficulté tout en favorisant la mixité sociale. Dans le Rhône, l'association est animée par 190 salariés et plus de 750 bénévoles. Cette équipe met en œuvre au quotidien le projet et les valeurs de solidarité de l'association. Aujourd'hui, ce sont plus de 7 000 personnes qui chaque année sont logées et accompagnées par Habitat et Humanisme dans le Rhône.

A PROPOS DES ESCALES SOLIDAIRES

Les Escales Solidaires sont des tiers-lieux de quartier, chaleureux et conviviaux dans lesquels chacun vient à la rencontre de l'autre, discuter autour d'un café, partager un repas ou participer à un atelier. Tout est mis en œuvre pour favoriser les rencontres, redonner confiance et accompagner vers l'autonomie.

CONTACTS PRESSE :

Isabelle SALOMON (i.salomon@habitat-humanisme.org) | 06 07 59 45 88

Élise MOREAU (el.moreau@habitat-humanisme.org) | 06 01 02 27 95

ANNEXE

Ils s'impliquent à nos côtés :

Baillleurs sociaux :

Alliade Habitat
Grand Lyon Habitat
ICF Habitat
In'li

Promoteur :

6^e sens immobilier

Entreprises :

Boulangier
Conforama
L'Entreprise des possibles
Lyseo
Starterre
Leroy Merlin
Whirlpool